



## Exposition "Frontières"

publié le 31/03/2019

Du 25 au 29 mars, les élèves de 4èmes ACDE ont pu découvrir l'exposition "Frontières". Cette exposition réalisée par le musée national de l'histoire de l'immigration circule dans les établissements du secteur grâce à l'antenne royannaise de la Ligue des droits de l'Homme et du Citoyen.

Mmes Ferré et Guillaume professeures d'Histoire-géographie avaient préparé un questionnaire afin que les classes puissent exploiter la vingtaine de kakémonos qui constituent le parcours pédagogique de l'exposition.

Pour en savoir plus sur cette exposition, le lien vers le site du musée :

<http://www.histoire-immigration.fr/agenda/2015-06/exposition-frontieres>

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**